

# *Cuba mise sur la coopération au Forum Royaume-Uni-Caraïbes*

---



La Havane, 19 mars (RHC) Cuba a plaidé ce jeudi en faveur de la coopération dans des domaines qui nécessitent des réponses collectives et urgentes, comme celle qu'exige la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Au cours de son intervention au 10e Forum Royaume-Uni-Caraïbes, auquel Cuba participe en tant que pays observateur, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis en avant l'importance de coopérer dans la lutte contre le changement climatique, les catastrophes naturelles et le

Covid-19, questions pour lesquelles Cuba cumule des expériences positives fondées sur les principes de la solidarité et de la coopération.

Le chef de la diplomatie cubaine a souligné que notre pays doit relever à ces défis dans un scénario d'intensification sans précédent du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington.

D'autre part, il a réitéré l'engagement de Cuba de continuer de participer activement à la phase préparatoire de la prochaine Conférence des parties à la Convention-cadre des Nations Unies sur les changements climatiques.

«Cuba continuera également à soutenir les nations des Caraïbes, notamment en matière de formation des ressources humaines» a-t-il souligné.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251216-cuba-mise-sur-la-cooperation-au-forum-royaume-uni-caraibes>



**Radio Habana Cuba**